

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

29 octobre 2025



Nouvelles de la Semaine mondiale de prière

Région Eurasie (Inde orientale)



« Ce fut une expérience merveilleuse de prier ensemble pour différentes régions du monde. Nous nous sommes également réunis en ligne. Nous avons pu rester unis pendant ce temps de prière. Nous avons fait l'expérience de la plénitude du Saint-Esprit et de la joie pendant les temps de prière que nous avons partagés. Nous faisons maintenant partie de l'église mondiale, grâce aux requêtes de prière que nous avons suivies. »

Mésoamérique (Ouest du Mexique)





« Pendant la Semaine mondiale de prière, nous cherchons à mobiliser les églises de notre district dans le but d'impliquer les adultes, les jeunes et les enfants. C'est un temps d'intercession pour l'Église du Nazaréen. Nous avons également travaillé avec l'équipe du DNI de district, en demandant à leurs présidents de soutenir cet appel à la prière pour la mission. Les enseignants de l'école du dimanche ont distribué les supports appropriés à chaque enfant afin qu'il/elle puisse participer activement pendant la semaine à nos temps de prière dans l'unité. »

Amérique du Sud (Colombie et Paraguay)





« Nous nous sommes réunis pour demander au Saint-Esprit de guider notre intercession. Nous avons prié non seulement pour les besoins de la Colombie, mais pour nos régions et nos nations, pour l'expansion du Royaume et pour un véritable réveil. Nous avons également élevé nos voix dans la gratitude pour tout ce que Dieu a déjà accompli. » « Les enfants aussi prient pour la mission. »

États-Unis et Canada



« Nous nous sommes divisés en six groupes, chacun se concentrant sur une région spécifique, en priant pour les missionnaires et en leur écrivant des notes d'encouragements. Cela a aidé à renforcer nos liens au sein de notre église mondiale. » « Les enfants ont déclaré qu'ils avaient découvert que Dieu pouvait répondre aux prières dans le monde entier et qu'un jour, ils aimeraient rencontrer les personnes pour lesquelles ils avaient prié. »

Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie, Mésoamérique, Amérique du Sud, États-Unis et Canada



Imaginez l'impact de la prière!



2 781 500 membres... **prient**!

Quand...



23 579 églises pleinement organisées et 7 006 églises pas encore organisées... prient!



10 803 ministres habilités par les districts et 20 885 ministres ordonnés dans 473 districts et dans 29 zones pionnières...prient!

Quand... vous priez!

Lorsque vous priez, vous participez activement... en choisissant de rejoindre Dieu dans ce qu'il est déjà en train d'accomplir. La prière, c'est quelque chose que nous pouvons faire seuls ou avec d'autres personnes. La prière peut être silencieuse, cela peut être un chuchotement, un cri, l'expression de nos émotions, et ce dans n'importe quelle langue. La prière peut être parlée, elle peut être chantée, elle peut être écrite, elle peut être dessinée. La prière est une interaction intime et relationnelle avec Celui qui nous a créés et formés, le grand « je suis », notre Dieu le Père.

Lorsque nous regardons notre monde meurtri et blessé, nous avons plus de questions que de réponses face aux besoins de notre époque. Cependant, nous savons que la réponse ultime se trouve en Jésus!

En 2026, la Mission nazaréenne internationale célèbrera la 30ème année de l'appel de l'Église du Nazaréen à participer à la Semaine mondiale de prière. Chaque année, la semaine qui inclut le premier vendredi de mars (désignée comme Journée mondiale de la prière), les Nazaréens du monde entier sont guidés dans les requêtes de prière et les louanges de chacune des six régions du monde. Beaucoup continuent à prier tout au long de l'année pour les requêtes mises en avant lors de la Semaine mondiale de prière de 2025. Des supports ont été développés pour les adultes et les enfants pour encourager une pleine participation à la Semaine mondiale de prière de 2026. Ces supports seront disponibles au cours de la Nouvelle Année, et nous l'espérons dans plus de 30 langues différentes.

Retenez cette date, réglez vos alertes de rappel, parlez-en à vos amis... c'est une semaine au cours de laquelle les Nazaréens du monde entier se réuniront sur chaque continent, dans chaque fuseau horaire, pour prier, louer le Seigneur et participer à ce que notre Dieu a fait, fait et fera. Êtes-vous prêts ? Ne manquez pas cet événement ! Priez avec nous !

Semaine mondiale de prière 2026 : du 1er au 7 mars

Pourriez-vous accomplir un service?

Dieu vous appelle-t-il à vous joindre à sa mission dans la région Afrique ? Pour plus d'informations, <u>cliquez ici</u>.

Le Forum MNI est disponible dans une archive PDF organisée. Pour lire les anciens numéros, <u>cliquez ici</u>.



